
予
算
委
員
会
が
設
置
さ
れ

６
日
か
ら
22
日
ま
で
審
議
が

行
わ
れ
ま
し
た
。

全
体
を
通
し
て
安
倍
暴
走

政
権
の
先
取
り
、
追
随
の
姿

勢
で
、
開
発
優
先
、
福
祉
切

り
捨
て
で
す
。

国
保
料
は
異
常
な
値
上
げ
、

再
開
発
は
区
内
あ
ち
こ
ち
で

進
め
ら
れ
、
企
業
に
税
金
を

ば
ら
ま
い
て
い
ま
す
。

区
の
や
る
べ
き
仕
事
を
ボ

ラ
ン
テ
ィ
ア
や
民
間
に
任
せ

よ
う
と
し
て
い
ま
す
。

基
金
を
貯
め
込
み
、
さ
ら

な
る
福
祉
充
実
に
当
て
な
い

ば
か
り
か
、
新
た
な
貯
め
込

み
で
あ
る
災
害
復
旧
基
金
を

創
設
す
る
な
ど
、
区
民
生
活

を
か
え
り
み
な
い
姿
勢
が
明

ら
か
に
な
り
ま
し
た
。

区
は
環
境
計
画
で
二
酸
化

炭
素
の
排
出
量
を
平
成
32
年

度
ま
で
に
平
成
18
年
度
比
25

％
削
減
目
標
に
し
て
い
ま
す
。

し
か
し
、
昨
年
11
月
に
示

さ
れ
た
資
料
で
は
平
成
25
年

度
で
目
標
の
１
．
６
倍
の
排

出
量
に
増
加
し
て
い
ま
す
。

そ
の
原
因
が
再
開
発
で
は

な
い
で
し
ょ
う
か
。

大
崎
駅
周
辺
の
再
開
発
に

よ
り
超
高
層
ビ
ル
か
ら
単
純

計
算
10
万
ｔ
の
二
酸
化
炭
素

が
排
出
さ
れ
る
よ
う
に
な
り

ま
し
た
。

そ
の
吸
収
に
必
要
な
森
林

面
積
は
区
の
７
～
16
倍
の
面

積
が
必
要
で
す
。

床
面
積
が
増
え
れ
ば
排
出

量
も
増
え
て
し
ま
い
ま
す
。

自
然
エ
ネ
ル
ギ
ー
に
転
換
を
。

14
日
に
保
育
園
入
園
申
込

の
結
果
が
出
ま
し
た
。

不
承
諾
通
知
が
贈
ら
れ
た

方
は
昨
年
同
様
１
０
０
０
人

を
超
え
る
こ
と
が
わ
か
り
ま

し
た
。

待
機
児
童
が
解
消
し
な
い

の
も
開
発
を
行
い
、
他
区
か

ら
子
育
て
世
帯
を
呼
び
込
ん

で
お
き
な
が
ら
、
認
可
保
育

園
を
十
分
に
増
や
さ
な
い
の

が
原
因
で
す
。

開
発
優
先
か
ら
福
祉
・
暮

ら
し
最
優
先
の
区
政
へ
転
換

さ
せ
ま
し
ょ
う
。
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のだて
事務所：品川区豊町6-2-1 ℡：03-3786-6674
区議控室：品川区広町2-1-36 ℡：03-5742-6818

と し

稔史
ふ み

日本共産党 品川区議会議員 区政報告

のだて稔史プロフィール

1985年品川区生まれ、31歳。八潮北小、八潮中、都立雪谷高校、東洋大学工学部建築学科卒。建築設計事務所で
6年間働く。2015年4月初当選。戸越5丁目在住。家族は両親と兄。ジブリ映画、バドミントン、テニスが好き。

ニ
ュ
ー
ス

区
政
報
告
に
つ
い
て

ご
意
見
、
ご
要
望
を

お
寄
せ
下
さ
い
。

予算審議で区政の誤りが明らかに

温
暖
化
対
策
で
も
問
題

不
承
諾
１
０
０
０
人
超

安
倍
政
権
の
追
随

提出された予算書。これを

使って審議します。
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４月11日(火)午後６時～８時

会場：のだて稔史事務所 豊町６-２-１

お気軽にご相談下さい。弁護士とお話を伺います。

できるだけ事前にご連絡ください。℡３７８６-６６７４

住
民
の
声
で
政
治
を

チ
ェ
ン
ジ

法
律
相
談

無
料

私たちはあきらめない

戦争法廃止まで続けます！

20大井町☆デモ
３月26日(水)午後２時50分～

浅間台公園(すずらん通り商店街)集合

南スーダンから自衛隊が５月に撤退を

発表。憲法違反の戦争法廃止へ品川か

らもご一緒に声をあげましょう。

止めろ！特定整備路線

全都集会

４月２日（日）午後２時～４時

場所：千駄ヶ谷区民会館２階

資料代：500円

日本大学講師：中村八郎氏、元埼玉大

学教授：岩見良太郎氏の講演アリ。

第20回

▼第８回羽田アピールパレードが３月19日行

われ１００人の参加者が集まりました。パレー

ド前の集会で白石都議などが住環境破壊する

羽田新ルート計画撤回へご一緒に頑張りましょ

うと訴えました。

◀山添拓参院議員や生活者ネットの区議も参

加し、取り組みの広がりが表れています。

第３回

▲▶２月26日に行われた春のつどいには約１００名の方が参加。いろい

ろ手違いもありましたが、終わる頃にはみなさん笑顔で帰られました。白

石都議も南京玉すだれに挑戦しました。私も区政報告しました。


